



Communiqué de la mairie

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons porter à votre attention que le dernier bulletin municipal, récemment distribué, contient des fautes de frappe et d'orthographe que nous n'avons malheureusement pas détectées avant son impression.

Nous tenons à vous présenter nos excuses pour ces erreurs qui ne reflètent en aucun cas le sérieux et l'attention que nous portons à la communication municipale. Nous mettrons en place des mesures pour éviter que cela ne se reproduise à l'avenir.

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition pour toute remarque.

Bien cordialement.